

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian dan pembahasan yang ada pada bab sebelumnya, maka bisa diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Kelompok referensi pada produk batik di CV.Wecono Asri berada pada kategori cukup. Hal ini berdasarkan pada hasil perhitungan pada data dari hasil kuesioner yang menghasilkan nilai rata – rata (*Mean*) variabel kelompok referensi (X) sebesar 42,66 yang berada diantara 40,623 dan 44,696.
2. Keputusan pembelian pada konsumen produk batik di CV.Wecono Asri berada pada kategori cukup. Hal ini berdasarkan pada hasil perhitungan pada data dari hasil kuesioner yang menunjukkan nilai rata – rata (*Mean*) variabel keputusan pembelian (Y) sebesar 41,24 yang berada diantara 39,411 dan 43,069.
3. Terdapat korelasi antara variabel kelompok referensi (X) dengan variabel keputusan pembelian (Y), pada hal ini didasarkan pada hasil uji korelasi *pearson product moment* yang menunjukkan nilai signifikansi sebesar 0,000 yang kurang dari 0,05 dan tingkat korelasi yang didapatkan sebesar 0,633 yang mana berada diantara 0,61 – 0,8 yang berarti korelasi kuat. Selanjutnya berdasarkan nilai R^2 atau *R square* adalah 0,401 yang mana berarti variabel kelompok referensi mampu menjelaskan variabel keputusan pembelian dengan nilai sebesar 40,1% sisanya 59,9% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak tertulis dalam penelitian ini.

B. Saran

1. Bagi Perusahaan

Berdasarkan pada penelitian ini bisa diketahui hasil dari kuesioner menunjukkan bahwa tingkat kelompok referensi pada konsumen produk batik di CV.Wecono Asri dalam kategori cukup. Dengan adanya penelitian ini diharapkan mampu membantu UMKM batik di CV.Wecono Asri untuk mengetahui tentang faktor apa saja yang mempengaruhi seorang konsumen dalam keputusan pembelian. Selain itu diharapkan perusahaan dapat meningkatkan inovasi terbaru untuk pengembangan produk yang lebih baik, sehingga konsumen akan selalu percaya dan memiliki rencana atau keinginan membeli untuk kedua kalinya pada produk batik di CV.Wecono Asri.

2. Bagi peneliti Selanjutnya

Diharapkan bisa menjadi bahan referensi untuk peneliti selanjutnya, selain itu diharapkan bagi peneliti selanjutnya untuk menambah variabel yang lainnya (variabel X) atau variabel bebas sehingga mempunyai cakupan yang lebih luas.